

# Est-ce que ça vous dérange ce que les autres pensent de vous ?



Stéphane Quéry

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

Oupsy ! Je ne connais pas beaucoup d'êtres humains qui sont indifférents à l'opinion des autres vis-à-vis d'eux. Il y en a sûrement, mais ils sont rares. Come on ! Selfie ici, Selfie là... On affiche une partie de notre vie sur les réseaux sociaux.

En fait, à chaque fois que nous mettons quelque chose, un événement, photo, clip... On aime avoir l'opinion des gens. Pourquoi ? Parce qu'on aime savoir ce que les autres pensent.

Personnellement, j'ai vraiment adopté la pensée philosophique de mon mentor, de qui j'ai souvent entendu dire : "Ça serait bien que tout le monde m'aime, mais ce n'est pas nécessaire". Car c'est une réalité de la vie, ça ne sera pas possible de plaire à tous autour de nous. Il y a des goûts différents, des cultures différentes, des manières de pensées différentes.

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

Aujourd'hui arrêtez-vous surtout à ce que Dieu pense de vous.

Bonne journée !

**Stéphane Quéry**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)